

## Simon Bertoux Le nouveau préfet de l'Ariège a pris ses fonctions le 21 août

**C'est sous une chaleur caniculaire que le nouveau préfet de l'Ariège a officiellement pris ses fonctions et rencontré les personnalités du département.**

Comme le veut le protocole, il a procédé à deux dépôts de gerbe le premier devant le monuments aux morts, le second devant le monument dédié à la Résistance, en présence des représentants des corps d'Etat, des élus, des anciens combattants et des militaires du premier RCP. C'est ensuite dans les salons de la préfecture qu'il a fait son premier discours insistant sur son désir de mieux connaître et appréhender cette ruralité ; qui, nous-dit-il, ne lui est pas forcément étrangère, d'une part parce qu'il est né dans le Cantal, de l'autre car auprès de Mme la Première ministre Elisabeth Borne, il a beaucoup travaillé sur chaque département de France sur les questions particulières de la police, de la sécurité et de l'immigration en tant que conseiller technique aux affaires intérieures. M. Simon Bertoux, s'est installé en Ariège avec sa famille. Agé d'une petite quarantaine d'année (il est né en 1982) il a un parcours exemplaire puisqu'ancien élève de l'école nationale d'administration, diplômé de l'école polytechnique en ingénierie mécanique et économie, et de l'école nationale des ponts et chaussées.

Il était auparavant (mai 2022 / août 2023) conseiller technique aux affaires intérieures au cabinet de la Première ministre, après avoir été



Directeur adjoint du cabinet du préfet de police, ministère de l'intérieur (décembre 2020 / mai 2022), Sous-directeur du séjour et du travail, direction de l'immigration, DGEF, ministère de l'intérieur (mai 2018 / décembre 2020) ; Chef du bureau de la performance et des moyens de l'administration territoriale, DMAT, ministère de l'intérieur (août 2016 / mai 2018) ; Directeur de cabinet du préfet de la région Nouvelle-Aquitaine, préfecture de la Gironde (juillet 2014 / août 2016) ; magistrat de la cour des Comptes, conseiller référendaire - Chargé de mission auprès du premier président (avril 2010 / juillet 2014). Il a en outre été chargé d'enseignement sur les questions sociales et de finances publiques à Sciences-Po Paris, et à l'école polytechnique en droit constitutionnel et institutions.

C.D.

